

議会のあり方検討 特別委員会



**若者も活躍できる
視点で調査**

議会のあり方検討特別委員会では、議員報酬と定数について審議を行いました。昨今の議員のなり手不足問題に対して、若者や多様な人材が議員として活躍できる報酬額見直しが必要なことや、村民の意見を踏まえた議員定数などについてさまざまな意見がありました。また、全員協議会を設けてもらい委員外議員の意見も聞きました。引き続き調査していきます。

議会運営 委員会



閉会中に調査します

- 定例会、臨時会に関すること
- タブレットの導入について
- 委員会付託について

**定例会の
日程及び検証**

令和2年第1回臨時会及び第2回定例会の日程と、新型コロナウイルス感染症対策に関する議会の対応をはじめ、傍聴の取り扱い等について協議しました。引き続き調査していきます。

新型コロナウイルス感染症対策 特別委員会



村に要望書提出

会議では、国の第2次補正予算による村の事業や補正予算編成に対して、村に要望書を提出しました。また、社会福祉協議会に伺い、学童や福祉施設等の感染症の影響や緊急小口貸付等の特例貸付等の説明を受けました。村内事業者の経営に関してアンケートを実施することなどを決定しました。引き続き調査していきます。

議会基本条例調査検討 特別委員会



**9月定例会に
条例案提出をめざす**

議会基本条例案は、群馬県町村議会議長会事務局の助言を受け、再度検討を行いました。執行との文言調整を経て、江藤俊昭山梨学院大学教授に助言をいただく予定です。その後、小委員会、特別委員会にて検討の上、定例会に条例案を提出する予定です。

総務産業建設 常任委員会



閉会中に調査します

- 公園、広場の活用について
- 有害鳥獣対策について
- ふるさと納税について
- 友好都市等との連携について
- 自然災害等の対応について

文教厚生 常任委員会



閉会中に調査します

- 防災中枢機能施設整備（コミュニティセンター・学校給食センター）について
- 教育のICT化について
- 学童保育所について

議会広報 常任委員会



閉会中に調査します

- 議会だよりの編集について
- 村民に興味をもたれる写真と文書について
- 議会のホームページの掲載事項に関すること
- 議会だよりのモニターについて

議会だよりの 91号の編集

議会だよりの91号の編成に当たり、新型コロナウイルス感染症対策に十分留意して、写真、見出し等クリニックで指摘された項目など重点に編集しました。写真の撮影、レイアウト、原稿書き、取材は割り振りを決めて、委員会開催日時以外で協力して行いました。今回も記者ハンドブック等を参考に、読んでわかりやすい文章を心掛けました。引き続き調査していきます。

農業委員会と 意見交換会

農業委員会からの話があり、「農産物のブランド化について」意見交換会が開催され出席しました。村長、渋川地区農業指導センター長、北群渋川農業協同組合の職員等も出席し、活発な意見を交わしました。今後も定期的に開催される予定です。

休校中の 学習対応の調査

休校中の学習対応として、中学校はホームページで教職員が作成した授業動画を配信し、ネット環境のない生徒にはタブレットとUSBを貸出しました。小学校はプリントを配布して対応しました。第2波に備え、小学校高学年でも中学校と同様の対応ができるように早急に準備を始めることと説明がありました。引き続き調査していきます。

議会だよりの 91号の編集

議会だよりの91号の編成に当たり、新型コロナウイルス感染症対策に十分留意して、写真、見出し等クリニックで指摘された項目など重点に編集しました。写真の撮影、レイアウト、原稿書き、取材は割り振りを決めて、委員会開催日時以外で協力して行いました。今回も記者ハンドブック等を参考に、読んでわかりやすい文章を心掛けました。引き続き調査していきます。